

最高気温32℃。水鉄砲は子どもの遊び?…いやいや。



大人だって楽しめます!



WATER GUN FIGHT



8月21日開催の「ウォーター・ガン・ファイト」、20チーム109名の方にご参加いただき、大成功でした。



8月1日に「学校であそぼうin追分分校」が開催され、集まった37名の親子が紙飛行機作り、水鉄砲ゲーム、宝探し等を楽しんだほか、新田原基地自衛隊員による水難救助講習で、水の危険とその対処法を学びました。イベントは、地元有志の方が昼食の調理配膳を、新田学園

廃校で、夏休みの思い出を

中学部の生徒数名がボランティアとして参加してくださいました。



親子で紙飛行機製作中



紙飛行機とぶかな



自衛隊の車も来たよ!



水鉄砲びゅ〜っ



カレーおいしそう!



溺れた時は、服や靴に空気を入れて浮き輪に



受賞した黒木信吾さん(左)と茶畑の責任者・羽澤純吾さん(右)

春先に出てくる新芽の、ほんの一部という希少な部位のみでつくられたお茶は、香りほもちろん、とても甘くすっきりとした味わいです。黒木さんは、「この受賞を武器として、宮崎茶の美味しさを全国、そして世界に売り込んでいきたいです。生産から販売まで手掛けていますので、やりやすいと思っております。そして、宮崎県の茶業界が、さらに発展するきっかけになれば嬉しいですね。」と熱い想いを語られました。



黒木信吾さん(新緑園)が、全国茶品評会蒸し製玉緑茶部門で、平成26年度に引き続き日本一の「農林水産大臣賞」に選ばれ、見事連覇を成し遂げられました。

祝 一連覇